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Einsatzplan Winterdienst Stadtreiniger 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.19.26 - 

 

Anfrage 

 

Vor dem Hintergrund der massiven Schneefälle am 07.02.2021 fragen wir den 

Magistrat: 

 

1. Wie sieht der aktuelle Einsatzplan des Winterdienstes der Stadtreiniger und 

der KVG aus? 

 

2. Wie viele Fahrzeuge zum Räumen kommen planmäig zum Einsatz? 

 

3. Warum wurden keine Nebenstraßen, insbesondere bei den Gefällstrecken 

geräumt? 

 

4. Wie viele Einsatzfahrzeuge von Rettungsdienst und Feuerwehr konnten 

ihren jeweiligen Einsatzort nicht rechtzeitig oder gar nicht erreichen? 

 

5. Warum konnte die KVG nicht zumindest einen eingeschränkten Verkehr des 

ÖPNV aufrechterhalten? 

 

6. Was gedenkt der Magistrat zu unternehmen, um für die Zukunft bei 

massiven Schneefällen besser vorbereitet zu sein? 

 

 

Aus Zeitgründen erfolgt kein Aufruf. 

Der Tagesordnungspunkt wird für die nächste Sitzung vorgemerkt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Nicole Eglin 

Stadtverordnetenvorsteherin Schriftführerin 




